

**PERAN BIMBINGAN TERAPIS DALAM
MEMBENTUK KEBIASAAN SHALAT WAJIB PADA
ANAK BERKEBUTUHAN KHUSUS DI DARUL
FATHONAH KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Bidang Bimbingan Konseling Islam

Disusun Oleh:
Mahfud Asnawi
Nim. 1640110062

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PROGAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM
TAHUN 2022**



INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Faks 441613

Email : febiainkudus@gmail.com Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Mahfud asnawi
NIM : 1640110062
Fakultas : Dakwah Dan Komunikasi
Program Studi : Bimbingan Dan Konseling Islam
Judul : **Peran Bimbingan Terapis Dalam Membentuk Kebiasaan Shalat Wajib Anak Berkebutuhan Khusus Di Darulfathonah Kudus**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 09 Juli 2021 sampai dengan 4 januari 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 14 Februari 2022

Pembimbing

Hj. Farida, M.Si

NIP. 19790107200122001



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi sudara:

Nama : Mahfud Asnawi
NIM : 164011066
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Bimbingan dan Konseling Islam
Judul : Peran Timbangan Terapis Dalam Membentuk Kebiasaan Sahalat Wajib Pada Anak Berkebutuhan Khusus Di Darul Fathonah Kudus

Telah diujikan pada 21 Februari 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Ahmad Zaini, Lc, M.S.I.</u> NIP. 197811102009121003 Ketua/Penguji I	24-11-22	
<u>Riza Zahrival Falah, M.Pd.I.</u> NIP. 198901062015031002 Penguji II	24-11-22	
<u>Faricha Andriani, M.Psi.</u> NIP. 198807082019032012 Sekretaris/Penguji III	24-11-22	
<u>Hj. Farida, M. Si</u> NIP. 197901072003122001 Dosen Pembimbing	24-11-22	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S. Sos., M.Si</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	24-11-22	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini saya :

Nama : Mahfud Asnawi

NIM : 1640110062

Fakultas : FDKI

Prodi : Bimbingan Dan Konseling Islam

Menyatakan bahwa apa yang tertulis didalam Skripsi yang saya buat untuk memenuhi persyaratan kelulusan pada Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam Program Studi Bimbingan Dan Konselling Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus, dengan judul **“Peran Bimbingan Terapis Dalam Membentuk Kebiasaan Shalat Wajib Pada Anak Berkebutuhan Khusus Di Darulfathonah”** Adalah hasil karya saya sendiri, bukan jiplakan atau “duplikasi” dari karya orang lain. Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan tanpa paksaan dari siapapun.

Tidak berisi material yang pernah di tulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam refrensi yang diajukan rujukan dalam penulisan skripsi ini. Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 05 oktober 2021
Yang Membuat Pernyataan,



Mahfud Asnawi
NIM : 1640110062

MOTTO

لَقَدْ خَلَقْنَا الْإِنْسَانَ فِي أَحْسَنِ تَقْوِيمٍ

“Sesungguhnya kami telah menciptakan manusia dalam bentuk yang
sebaik baiknya” Qr. Surah At.tin 4



PERSEMBAHAN

Puji syukur Alhamdulillah atas segala nikmat yang Allah SWT berikan, nikmat Islam, Iman, dan Ikhsan, masih diberikannya kesehatan sehat jasmani maupun rohani. Sehingga kemudahan dan juga kelancaran dapat saya rasakan dalam penyusunan tugas akhir STRATA 1(S1) yang sangat sederhana ini. Lembar demi lembar kata-kata yang ada dalam skripsi ini dengan penuh segala hormat peneliti persembahkan sebagai bukti bagi mereka yang berjasa dan memberikan do'a restu. Maka dari itu dengan segenap penuh kerendahan dan ketulusan hati yang terdalam saya persembahkan karya sederhana nini kepada:

1. Terima kasih kucapakan kepada Allah SWT atas segala nikmat yang kau berikan kepada hamba sehingga hamba bisa menyelesaikan tugas akhir skripsi ini
2. Kedua orang tuaku. Bapak K.Ma'sum dan Ibu Masinah yang kucinta beliau selalu mendukung setiap langkahu, selau memanjatkan do'a-do'a yang terbaik dalam setiap sujutnya untuk putranya tercinta.
3. Teman-temanku yang selalu saya susahkan senantiasa mengingatkan dan menyemangati ku dalam keadaan apapun
4. Almamater Institute Agama Islam Negeri Kudus yang telah mendidik dan pengetahuan ilmu yang bermanfaat dan pengalaman berarti bagi saya sehingga menjadikan saya pribadi yang lebih baik lagi.
5. Keluarga besar BKI-B angkatan 2016 yang telah memberi warna dan cerita yang takkan terlupakan
6. Keluarga Rumah Konseling Mahasiswa (RKM) yang telah memberikan pengalan dan ilmu yang bermanfaat
7. Keluarga Besar HMPS BKI yang telah memberi pengalaman dalam berorganisasi dan ilmu yang bermanfaat
8. Keluarga Besar PKBM pengayoman kudus yang memberi warna dan cerita dalam berbagi antara sesame dalam keikhlasan
9. Terimakasih anak-anak luarbiasa di rumah terapi darul fathonah yang memberikan banyak pengalan tentang keikhlasan canda dan tawa
10. Serta semua pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah banyak membantu penyelesaian skripsi ini. Semoga bantuan, semangat dan juga motivasi, yang telah kau berikan kepadaku semoga mendapat balasan yang tiada henti dari Allah SWT, sang maha kuasa

Terima kasih untuk semua yang telah memberikan semua keindahan dalam hidup, suka duka, canda tawa, cinta dan kasih saying,

semua itu melebur menjadi satu. Memberikan makna dan pelajaran yang sangat berarti untuk dijadikan kenangan yang terindah dan tak terlupakan



KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh Bismillahirrohmanirrahim

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan kelimpahan rahmat, taufiq, dan hidayah, serta inayahnya, sehingga skripsi ini bisa teratasi. Kedua kalinya sholat serta salam kita haturkan kepada baginda Nabi Agung Muhammad Saw yang telah membawa ke zaman jahiliyyah sampai zaman islamiyah. Manusia pilihan yang membawa rahmat dan pemberi syafaat pada hari kiamat nanti.

Skripsi yang berjudul : “Peran Bimbingan terapis Dalam Membentuk kebiasaan shalat wajib pada Anak berkebutuhan khusus di darul fathonah kudus ” tentunyaaa menjadi perkara sulit apabila tidak mendapat bantuan dari berbagai pihak. Oleh sebab itu penulis mengucapkan banyak-banyak terimakasih atas semua bantuannya, dan skripsi ini disusun guna mendapatkan gelar Sarjana Strata Satu (S.1) pada Fakultas Dakwah dan Komunikasi. Program Studi Bimbingan konseling Islam di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam hal ini penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus yang telah menyetujui penyusunan skripsi ini.
3. Dr. M. Ghufron, S.Ag, selaku Ketua Progam Studi Bimbingan Konseling Islam IAIN Kudus yang telah menyetujui penyusunan skripsi ini.
4. Hj Farida, M.Si selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyususunan skripsi ini.
5. Anisa listiana, M.Ag selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Seluruh pengurus serta ketua Yayasan Rumah Terapi Dan Sekolah Anak Berkebutuhan Khusus yang sudah meluangkan waktu dan membantu proses pengumpulan data penelitian skripsi ini.
7. Bapak dan Ibu tercinta yang sudah membantu baik secara moral maupun materi pada penyusunan skripsi ini.
8. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, semua kritik dan saran yang

membangun sangat penulis harapkan. Penulis berharap semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan bagi para pembaca yang budiman.

Wasslamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Kudus, 05 oktober 2021
Penulis,

Mahfud Asnawi
1640110062

